



David Arranz/Ical

EDUCACIÓN

Crean una comisión asesora para la conmemoración del VIII Centenario de la USAL

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, constituyó la Comisión Asesora para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, ante la inacción por parte del Gobierno central para convocar la Comisión Interinstitucional, después de solicitarlo «muchas veces y por muchas vías» a lo largo de los últimos años. Asimismo, destacó que la creación de esta comisión «propia» de la institución académica, no nace con el fin de sustituir a la Interinstitucional, ya que espera que se «reactive» en algún momento.